



La classe de 4C participe à la cérémonie de clôture du Prix des collégiens de Charente Maritime!

publié le 14/06/2023

Dans le cadre du [Prix des collégiens](#), les élèves de 4C accompagnés de Mmes Fourot et Gautier ont pu assister le mardi 06 juin à la cérémonie de clôture du Prix à Saintes.

Un car affrété par le département est venu les chercher en fin de matinée. Ils ont pu pique-niquer à l'ombre des arbres dans un jardin public en bordure de Charente.

Après une promenade digestive, les élèves de 4C ont rejoint le hall Mendès France dans lequel se déroulait la cérémonie. Ils n'étaient pas seuls car il y avait plus de trois cents collégiens dans la salle.

La cérémonie était animée par un libraire de La Rochelle qui a accueilli les trois autrices sur scène et qui a réalisé l'interview de chacune d'entre elles.

Entre chaque interview, le public a pu découvrir des saynètes imaginées par des collégiens. Ils avaient travaillé avec un professionnel du théâtre pour mettre en scène des passages et extraits des trois romans de la sélection. Certains avaient choisi le ton de l'humour, d'autres l'émotion. Le jeune public a vraiment apprécié ces moments.

Puis, le nom de la lauréate 2023 a été annoncé : c'est Muriel Zürcher l'autrice de *A corps perdus* qui remporte le prix et le chèque de 1500 euros. Les trois autrices ont été longuement applaudies et elles ont ensuite pris le temps d'échanger et de rencontrer les élèves lors des dédicaces des ouvrages.

Cette journée à Saintes était une belle façon de clôturer ce projet qui a commencé au mois de novembre et qui a été riche : découverte et lecture des trois livres de la sélection, rencontre avec Marie Colot au collège au mois de mars, cafés littéraires et activités réalisées autour des ouvrages. Nous vous proposons de découvrir quelques travaux réalisés par les élèves, le compte-rendu de la rencontre avec Marie Colot et leurs impressions sur la cérémonie de clôture en téléchargeant le "carnet de lectures et d'écritures" des 4C.



Portfolio

